11/10/2024

LEGISLATIVO



24H@RAS

3

Rosa Icela y Adán Augusto, artífices de la negociación

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el coordinador de Morena en el Senado, fueron los artífices de la negociación con el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) para que se decidiera desacatar las suspensiones que le impedían colaborar con el Senado yentregar información para instrumentar la reforma judicial.

"Honor a quien honor merece, quiero felicitar al compañero Adán Augusto López Hernández, la decisión de ayer del Consejo de la Judicatura es un triunfo que a él le corresponde", refirió el presidente de la Mesa

Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña.

Al respecto, el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, agradeció el reconocimiento al presidente de la Mesa Directiva y ante las versiones que señalaban que la decisión del Consejo de la Judicatura obedeció a la intervención de su presidenta, Norma Piña, "la verdad que la presidenta de la Corte, que a la vez es la presidenta del Consejo de la Judicatura, votó en contra de ese acuerdo".

Yreveló que en la decisión del CJF también



estuvo la mano de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

"En este caso yo quiero reconocer también el trabajo de la secretaria de Gobernación, que es la encargada de la política interna del país, que conduce la relación con los otros Poderes", declaró. / KARINA AGUILAR